



# みつは

笠間市立友部中学校  
学校だより 第39号  
令和6年10月18日(金)  
みんなで取り組もう3あッブ  
あいさつ あとあしまつ ありがとう

## 中央地区駅伝大会

10月16日(水)に笠松運動公園で中央地区駅伝大会が開催されました。本校では夏休み前から部員を募集するとたくさんの生徒が応募しました。夏休みや始業前に練習に取り組み、タイムもめきめきとよくなってきました。男子は出場46チーム中15位、女子は出場40チーム中8位で入賞という素晴らしい成績を収めました。また、女子の第5区で長山さんが区間賞を受賞しました。男女ともに11月7日(木)に行われる県大会に出場します。出場した選手、それをサポートし応援した生徒の皆さんで勝ち取った結果です。たくさんの方の応援ありがとうございました。



## 3年生 私立高校説明会



3年生の私立高校の説明会が15日(火)に行われました。保護者の方もご来校いただき参加ありがとうございました。これから本格的に自分の進路を決定する時期です。周りからの助言をよく聞きながら「自分で決めることができる」ようにしてほしいと願います。

## 安達 勇人さんの出前授業

10月17日(木)俳優の安達勇人さんが来校し出前授業を行っていただきました。19日(土)20日(日)に芸術の森公園で開かれるIBARAKI DREAM LANDの1000人合唱の収録を兼ね歌唱指導やトークなどを行い子どもたちも楽しい時間を過ごすことができました。「FAN☆FARE」という楽曲を歌いました。1,2年生全員での歌声は迫力があり、安達さんも大喜びでした。

